
Liebe Kunden, 
es ist vielleicht wichtig, dass Sie wissen, warum ich so großen Wert 
auf die Schlachtung im eigenen Haus lege.

Ich weiß nicht, ob Sie wissen, wie sich Angst anfühlt.
Vermutlich schon.

Aber Dank unseres Verstandes und unseres Glaubens können wir 
daraus sogar Kraft schöpfen und fröhlich bleiben. Zu solch einer  
gedanklichen Höchstleistung ist ein Tier aber nicht fähig. 

Deshalb ist es allein schon der Tiere wegen wichtig, die Zustände 
unmittelbar vor der Schlachtung so natürlich wie möglich zu erhalten.
Bei mir bekommen die Tiere Futter, Wasser, Stroh und Ruhe.

Sie als Kunde profitieren natürlich besonders davon.
Je ruhiger die Tiere bleiben, umso besser sind Haltbarkeit, Saftigkeit, 
Zartheit und Aroma.
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